



Martín Guillermo Avalos

Es abogado egresado de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional del Litoral. Posee una reconocida trayectoria de más de veinte años asesorando empresas y contribuyentes en materia de impuestos nacionales, provinciales y municipales, ejerciendo defensas tributarias, penal tributarias y penal económicas. A lo largo de su carrera ha intervenido en una gran cantidad de procesos penales tributarios, aduaneros y económicos, actuando en todas sus instancias, incluso ante la Cámara Federal de Casación Penal y la Corte Suprema de Justicia de la Nación.

Entre los años 2019 y 2023, se desempeñó como Administrador Provincial de Impuestos de la Provincia de Santa Fe, lo que le permitió adquirir una particular experiencia en el ámbito de los tributos locales y los procesos administrativos, contencioso administrativo y penal tributarios derivados del ámbito provincial. Asimismo, en igual período, representó a la Provincia de Santa Fe, ante la Comisión Arbitral de Impuestos.

Martín complementó su experiencia práctica con una formación académica sólida, habiendo obtenido el título de Especialista en Derecho Tributario de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, y en la actualidad se encuentra cursando el Master Universitario Oficial en Hacienda Pública y Administración Financiera y Tributaria, especializado en Administración Tributaria, dictado por la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España y el Instituto de Estudio Fiscales del Ministerio de Hacienda de España.

Ha ejercido la docencia en diversas universidades públicas y privadas, impartiendo clases teóricas y prácticas en materias relacionadas con el derecho tributario.

Por otra parte, ha participado en asociaciones de abogados, habiendo sido vicepresidente del Colegio de Abogados de la ciudad de Santa Fe, y siendo actualmente Presidente del Instituto de Derecho Tributario de dicha institución.

Martín es reconocido por su enfoque práctico y su capacidad para abordar desafíos complejos en el campo fiscal, siendo un profesional comprometido y con una amplia experiencia en el derecho tributario y penal tributario, respaldado por una sólida formación académica y una destacada trayectoria profesional.

